

**Учреждение
«Речицкий территориальный центр социального обслуживания
населения»**

**Гуманитарный проект
«Развитие социального обслуживания и
мобильность услуг в сельской местности»**



1.	Наименование проекта:	Гуманитарный проект «Развитие социального обслуживания и мобильность услуг в сельской местности»
2.	Срок реализации проекта:	2024 год
3.	Организация-заявитель, предлагающая проект:	Учреждение «Речицкий территориальный центр социального обслуживания населения»
4.	Цели проекта:	<ul style="list-style-type: none"> - повышение качества оказываемых социальных услуг на дому; - охват социальным обслуживанием на дому пенсионеров, проживающих в отдаленных сельских населенных пунктах; - увеличение количества обслуживаемых граждан пожилого возраста; - повышение производительности труда социального работника; - уменьшение нагрузки на социальных работников, сокращение времени передвижения от одного обслуживаемого гражданина к другому.
5.	Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	<ul style="list-style-type: none"> - охват социальным обслуживанием на дому отдаленных сельских населенных пунктов, увеличение количества обслуживаемых граждан; - обеспечение социальных работников спецодеждой, хозяйственными сумками на колесах и средствами передвижения.
6.	Целевые группы:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Ветераны Великой Отечественной войны, лица, пострадавшие от войн, пенсионеры и инвалиды 1 и 2 группы, нуждающиеся в социальном обслуживании на дому; 2. Социальные работники и сиделки отделения социальной помощи на дому.
7.	Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Проведение исследования рынка велосипедов, спецодежды; 2. Закупка и доставка 56 велосипедов, 103 хозяйственных сумок на колесах.
8.	Общий объем финансирования (в долларах США):	
	Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
	- средства донора	12 000 долларов США
9.	Место реализации проекта:	Гомельская область, г. Речица, ул. 10 лет Октября, 6

10.	Контактное лицо: (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты)	Е.А. Пилецкая, директор учреждения «Речицкий территориальный центр социального обслуживания населения», 8(02340)62893 e-mail: tcson@rechitsa.by
-----	---	---

Директор

Е.А.Пилецкая

Institution
"Rechitsa Territorial Center for Social Services of the Population"

Humanitarian project
"Development of social services and mobility of services in rural areas"



1.	Project name:	Humanitarian project "Development of social services and mobility of services in rural areas"
2.	Project deadline:	2024 year
3.	Organization proposing the project:	Institution "Rechitsa Territorial Center for Social Services of the Population"
4.	Project objectives:	<ul style="list-style-type: none"> - improving the quality of social services provided at home; - provision of social services at home for pensioners living in remote rural settlements; - increase in the number of elderly citizens served; - increasing the productivity of the social worker; - reducing the burden on social workers, reducing the time of movement from one serviced citizen to another.
5.	Project tasks:	<ul style="list-style-type: none"> - coverage of social services at home in remote rural settlements, an increase in the number of served citizens; - provision of social workers with overalls, shopping bags on wheels and means of transportation
6.	Objective groups:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Veterans of the Great Patriotic War, persons affected by wars, pensioners and disabled people of groups 1 and 2 who need social services at home; 2. Social workers and carers of the social assistance department at home.
7.	Brief description of activities:	<ol style="list-style-type: none"> 1. conducting research on the market of bicycles, overalls; 2. Purchase and delivery of 56 bicycles, 103 shopping bags on wheels.
8.	Total funding:	
	Financing source	Amount of financing
	- donor funds	12000\$
9.	Place of object realization:	Gomel region, city of Rechitsa, 10 years of October, 6
10.	Contact person:	Elena Anatolyevna Piletskaya, director of the institution "Rechitsa Territorial Center for Social Services of the Population", 8(02340)62893 e-mail: tcson@rechitsa.by